



Certificat PBT / POP

Page :
1 / 1

Certificate PBT / POP – Material compliance

Substances PBT

La société AA confirme par la présente que tous les moyens ont été mis en œuvre dans ses produits et process afin de s'assurer de la non présence ou de la présence inférieure aux seuils donnés, des substances contenant des PBT de la liste EPA (liste des 5 substances PBT interdites de mars 2021 : DecaBDE, PIP (3:1), 2,4,6-TTBP, HCBd, PCTP).

PBT substances

AA hereby confirms that all means have been implemented in its products and processes to ensure that the substances containing PBTs from the EPA list have been removed or under the threshold (list of 5 banned PBT substances from March 2021: DecaBDE, PIP (3:1), 2,4,6-TTBP, HCBd, PCTP).

Règlement POP - Polluants organiques persistants

La société AA confirme par la présente que tous les moyens ont été mis en œuvre dans ses produits et process afin de s'assurer de la conformité à la directive Européenne POP (UE) 2019/1021 qui vise à éliminer certains POP.
AA confirme qu'à sa connaissance et en fonction des informations réunies, tous les produits livrés ne contiennent pas de POP ou ne dépasse pas les valeurs limites.

POP Regulation - Persistent Organic Pollutants

AA hereby confirms that all means have been implemented in its products and processes to ensure compliance with the European POPs Directive (EU) 2019/1021 which aims to eliminate certain POPs.
AA confirms that to its knowledge and according to the information gathered, all the products delivered do not contain POPs or do not exceed the limit values.

2.01.2023

Signature

*Dans le cas de toute modification ou nouvelle information, AA SA en informera immédiatement l'utilisateur.
In case of any modification or new information, AA SA would inform immediately the user.

Ed.	Par / By (Position)	Date	Observation
3	Dir Commercial	2.01.2023	Material compliance